



にじいろプレス vol.22



「子どもたちが独自に考えるおもしろあそび」を紹介!

発行 2022.6.1.学育事業部

☆上板橋第二小あいキッズ☆

～実るといいな! 鉱石の木～

3年生男児の仲良し2人組! 鉱石が大好きで2人だけの“コレクションブック”を作っています。手の平サイズの手帳型に上手に作った本の中身には、モース硬度という鉱物の硬さの表す尺度を書いており、かなり本格的! 先日「クラスで発表してきた」と嬉しそうに報告してくれました。最近では、校庭で見つけた透明に光る石を土に埋めて「何年後かに鉱石の木になる!」と話していました。



☆志村坂下小あいキッズ☆

～イツ・ア・スモール・ワールド～

あいキッズにある紙と色鉛筆で女の子やペット、小道具を作り、お気に入りのノートや下敷きを絨毯に見立てて人形ごっこを楽しんでいる女の子たち。手持ちの文房具を広げて、キラキラした夢の世界を創り上げています。こっそり聞き耳を立てていると「今日の晩ごはんは〇〇よ!」など役になり切っている姿に、子どもたちの違う一面が垣間見えて、思わずクスッと笑ってしまいました。



☆志村第四小あいキッズ☆

～志四小合唱団～

あいキッズに来室するなり自分から「オレ、今日誕生日!!」と職員にアピール。あまりにも嬉しそうにしていたのでその場にいた子どもたちと職員で「HAPPY BIRTHDAY」を歌うと照れくさそうに、だけどもなんだか嬉しそうにしていました。普段の様子をみても、CMソングを口ずさみながら散歩をしていたり、替え歌を作って合唱コンクールをしたりして過ごしています。歌が大好きな志四の子たちです。



～休憩中のひと時～

☆志村第二小あいキッズ☆

校庭遊びの後の休憩タイム。水分を補給した後、疲れた体を木陰で座って休んでいます。すると少し暇になったのか、女の子たちが手をくっつけ合わせていたので、「何しているの?」と聞くと「花びら!」と言ってみんな合わせて手を上下に動かし始めました。

ほかにも土を弄ったり、蟻の行く末を見守ったり、『遊び早く再開しないかな～』って顔をしながら待っている子もいて、休憩が終わるその時まで思い思いに過ごせたようです。



☆若木小あいキッズ☆

～1年生の不思議な遊び～

「ねえ～ねえ～遊ぼうよ～」と、金魚に向かって繰り返し、言葉を覚えさせる遊びをしていました♪金魚は水槽前に集まる子どもたちからエサがもらえると思って、ひたすらパクパク、パクパク♪その口の動きをみて、「なんか喋っているみたい!」との声に、さらにみんなで必死になって覚えさせていました♪



☆大谷口小あいキッズ☆

～占いの館へようこそ～

「先生を占ってあげる! 過去と未来どっちがいい?」と満面の笑みで尋ねてきました。見ると、机の上には黒ひげ危機一髪の上にパープレクサスというシュールな組み合わせ。パープレクサス水晶で将来を占ってもらいました。肝心の占いの結果は「あなたは結婚できません」。 ガーン!!!



☆志村第六小あいキッズ☆

～上級生のドミノ落とし～

2年生以上が過ごしているあいキッズ棟では、男の子たちの間で毎日のように“ドミノ落とし”が白熱しています!!

「かえんほうしゃ!!」や「ハイドロポンプ!!」と色々な技を声に出しながらドミノを滑らせ、友だちのドミノを落とそうと必死です!

「次は、どんな技を使って相手のドミノを落とすのかな??」

上級生が考えた学年関係なく遊べる志六小あいキッズのユニークな遊びです♪



☆江東きっずクラブ豊洲四丁目☆

～いろんなバランス～

ちょっとした時間にみんなで遊ぶバランスゲーム。目をつぶって片足を上げるものから片手にチャンバラを立てて倒さないようにバランスを取るものまでさまざま…。

普通に将棋をするのではなく、駒を色々な角度で立てて将棋盤で相撲をしたり、けん玉をユニコーンのようにつけてバランスを取ったりと普段の用途ではなく色々なものを遊びに換える…子どもたちの想像力は無限大ですね♪

